



EN NUEVE SESIONES DEL CONSEJO REGIONAL

# Más de \$68 mil millones en proyectos fueron priorizados durante gestión de Pleticosic

EQUIPO EL DÍA

La Serena

En nueve sesiones del Consejo Regional, cuatro ordinarias y cinco extraordinarias, y diversas gestiones con instituciones públicas a nivel nacional, regional y local, se lograron destrabar y aprobar una serie de programas y proyectos a ser financiados por el gobierno regional de Coquimbo durante los 56 días de gestión del gobernador (s) Wladimir Pleticosic, lo cual suma más de \$ 68 mil millones de pesos priorizados, los que ya iniciaron sus procesos de tramitación administrativa para ser transferidos desde las arcas del GORE.

Adicionalmente se aprobaron recursos para suplementar obras y/o iniciativas por un total de \$995 millones de pesos, lo cual también permitirá dar continuidad a proyectos que requerían una remesa para su ejecución.

Este fue el compromiso cuando la máxima autoridad regional asumió el desafío al ser elegido por sus pares del cuerpo colegiado para encabezar el gobierno regional el pasado 8 de julio.

En ese contexto, Pleticosic señaló que buscaría resolver los temas administrativos que entonces complicaban al gobierno regional. "Esto significa poder destrabar cada uno de los proyectos que hoy día están priorizados, poderlos sacar de manera muy rápida, y por supuesto, también hacer gestiones para acelerar otros proyectos que son muy esperados por la región", dijo entonces.

## LOGROS

Al finalizar su período como gobernador (s) el balance es bastante positivo y alentador, ya que en términos concretos se sacaron adelante temas como el programa de empleabilidad que ejecutarán los municipios de la región, y que de manera inédita logró un aumento de 561 cupos (en relación con el proyecto original), además de contemplar la entrega de aguinaldo para las personas que se contraten para los meses de septiembre y diciembre. En total dicho programa contará con plazas de empleo para 2.478 personas lo que significa que el GORE traspasará más de \$7.500 millones de pesos a las administraciones comunales para concretar la iniciativa.

"Hemos hecho una labor titánica. Han sido muy intensos estos 56 días de gestión. En este tiempo pudimos recomponer las relaciones al interior

**La autoridad regional, quien estuvo al mando de la región durante los últimos 56 días, trabajó, junto al Consejo Regional para agilizar la inversión del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).**



EL DÍA

Hasta el día de ayer, Wladimir Pleticosic ocupó el cargo de gobernador regional suplente. Tras sus 56 días en el cargo, realizó un positivo balance de su administración.

del gobierno regional, que para mí en lo personal era muy importante para poder invitar a los funcionarios a trabajar en esta tarea. A partir de las gestiones estuvimos en Santiago, estuvimos en la región, con distintos organismos públicos, dando a conocer cuál era la situación y desde ese contexto poder solicitar la colaboración que era muy importante sacar adelante. A partir de aquello es que pudimos acelerar visaciones de la DIPRES, pudimos acelerar tomas de razón de Contraloría, vincularnos con los servicios públicos para poder sacar adelante observaciones y distintos procesos administrativos que tenemos con servicios públicos, con servicios privados, con los municipios para poder sacar las tareas que estaban pendientes", comentó el gobernador (s), Wladimir Pleticosic.

## LABOR MANCOMUNADA

En este sentido el trabajo que se hizo con todos los alcaldes fue clave para sacar adelante la propuesta de empleabilidad y los proyectos de inversión comunales y así lo ratificó el alcalde de Illapel, Denis Cortés, señalando que "creemos que el gobernador (s) Wladimir Pleticosic junto al Consejo Regional, han estado haciendo una labor importante resolviendo distintos temas como el programa de Empleabilidad

o agilizando los recursos para emergencia hídrica".

Asimismo, la consejera regional Paola Cortés, presidenta de la comisión de Régimen Interno del CORE indicó estar "muy contenta por el trabajo desarrollado por el gobernador (s) quien ha visitado toda la región para ver las necesidades que existen y avanzando en muchos proyectos que estaban detenidos".

Visión que compartió su par, Ximena Ampuero, presidenta de la comisión de Salud y Deporte del CORE, quien manifestó que "hemos podido sacar proyectos emblemáticos para las diferentes necesidades y hemos estado en terreno en diferentes lugares de nuestra región y eso visibiliza el trabajo mancomunado que hemos hecho".

## SALUD, VIVIENDA Y CONECTIVIDAD

Otra de las inversiones significativas que se logró sacar adelante durante los primeros días de gestión es la que permitirá que cerca de 300 kilómetros de caminos en diversas localidades rurales de la región sean pavimentados gracias a un convenio, entre el gobierno regional y el Ministerio de Obras Públicas, que contempla una inversión de \$61.000 millones, y al que el gobierno regional concurre con \$18.790 millones, el cual fue firmado

en Santiago entre el gobernador (s) y la ministra del ramo, para comenzar a ejecutar durante este año.

Los temas habitacionales también fueron priorizados para el gobernador (s) y el Consejo Regional lo que permitió que se aprobaran transferencias de recursos al Servicio de Vivienda y Urbanismo por \$8 mil millones en beneficio de 417 familias vulnerables de las comunas de Los Vilos y Combarbalá.

También se destinaron \$2.200 millones para la construcción y mejoramiento de viviendas rurales para subsidios habitacionales de 262 familias, quienes podrán optar a una casa nueva o a mejorar la que ya tienen.

Se suma a ello el hito de la firma de convenio entre el GORE y el municipio de Punitaqui para construir el alcantarillado de Las Ramadas, que, tras 38 años de espera, concretará la iniciativa con inversión de \$8.200 millones de pesos.

Así también el convenio para la ejecución del proyecto "Construcción Urbanización Localidad de San Agustín de Salamanca" que tendrá una inversión sobre los \$6.500 millones y el alcantarillado del sector El Sauce de Coquimbo por \$ 4.970 millones.

En materia de seguridad y en un trabajo mancomunado con Carabineros de Chile se hizo entrega de 25 vehículos policiales que serán destinados a labores investigativas y operativas en distintas comunas del territorio regional.

La salud, otro de los temas sensibles para la población también fue parte de las inversiones aprobadas por el CORE, con una transferencia de recursos al Servicio de Salud de más de \$4.500 millones, con foco en reducir en un 60% los tiempos de espera para acceder a una lista definida de intervenciones médicas de patologías no GES para cubrir la demanda de 3.500 habitantes de la región. También en convenio con otros servicios públicos se traspasarán \$5.200 millones a SUBDERE, el que ejecutará iniciativas de saneamiento sanitario y agua potable, adquisición de terrenos para soluciones habitacionales y recuperación de espacios públicos y seguridad.

En el ámbito de la conectividad digital, se priorizó un programa para dotar de internet a 26 localidades rurales aisladas en toda la Región de Coquimbo, con una inversión de \$6.400 millones.